
　 　　　

皆さんこんにちは、私たちが2022-23年度西日本区事業主任の４名です。

今期は、事業通信も主任ごとの個別発信ではなく、「西日本区事業通信第〇号」

と称して１本化を図り、発信しようということになりました。

理事通信のように毎月1日発行というわけには参りませんが

見て・読んで,「そっか！そういうことかあ！」「これならうちの部・クラブの

参考にできそうやなあ！」と言われるような事業通信を目指します。

何とか通算６回を目標に発信していく所存です

  おことわり：事業別で文字の書体やフォントが様々となり、読みづらい点があります事。何卒ご容赦ください

Ｙサ・ユース事業 Yサ・ユース事業主任　清水　淳（とやま）

　

\

    　　　塚本・伊藤・田上理事・清水・小田

西日本区事業通信
編集・発行　2022-23年度　西日本区事業主任

　　Yサ・ユース　　　 清水　淳＜とやま＞

　　地域奉仕・環境　　 伊藤　文訓＜長浜＞

　　E　M　C　　　　　 塚本　勝己＜京都ウエスト＞

　　国際・交流　　　　 小田　哲也＜福岡中央＞

YMCAに対する奉仕活動とユースの支援がYMCAサービス・ユース事業の柱です。

「サービス」の意味を調べると「誰かのために何かをすること」とありました。

「ＹＭＣＡサービス」とは「YMCAのために何かをすること」という意味になります。

YMCAのためになることをやるには、

Ｙ‘ｓがやりたいことをやるだけではなく、

YMCAが必要としていることをやらなければなりません。

例年通りのことを継続的にやり続けることに加え、YMCAが何を求めているのか理解して新たな取り組みをして

いくことが必要です。

強調月間のステートメントを『YMCAへ行きましょう。そしてスタッフ・リーダーと対話しましょう。』としました。

普段から、YMCAとの関係を深め、話し合いができる体制を作っていくことが必要です。

YMCAのスタッフやリーダーを例会に招き、Ｙ’sの活動を理解してもらうこと、Ｙ‘ｓ会員の顔を知ってもらうことも

一つの方法でしょう。

ユースの支援については、海外・国内の交流プログラムに参加してもらうことだけではなく、日常からユースに接すること、

機会あるごとに声かけをすることが重要です。

人生の、そして社会人の先輩であるワイズメンと接することは、ユースにとって意義のあることだと思います。

現在のYMCAを支え、将来のYMCAとワイズメンズクラブを支えるであろユースを育成することに取り組んでいきます。

You Must Come Again！

それぞれの事情でYMCAから離れていった人たちを再びYMCAに呼び戻すことも目標です。

よろしくお願いします。
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地域奉仕・環境事業 地域奉仕・環境事業主任　伊藤　文訓（長浜）

　

皆さん「地域奉仕・環境事業主任」を務めます、びわこ部長浜クラブの

伊藤文訓（ｲﾄｳﾌﾐﾉﾘ）です。どうぞよろしくお願いします。

「今期の方針は」

　　With コロナ時代！！地域社会とのコミュニケーションを見つめ直し

　　　　　私たちにできる社会貢献活動に取組みましょう“ですが

①       SDGs　の 推 進　 　

②　　メネットとの協働　　 「3つの合言葉」がポイント
③　　献  金  理  解　

第１「SDGｓの推進」

　　　依然として、部・クラブ間で、理解・認識度に温度差が生じているように見受けられます。

　　　ＳＤＧｓは難しくてよくわからん！ワイズ活動とはあまり関係ないんじゃない？！なんて

　　　思わないでください。“貧困”“福祉”“環境”“教育”“まちづくり”の問題、これに関する取組みは

　　　全てSDGｓ推進のための目標設定における具体的取組になります。

第２「メネットとの協働」

　　　今期より“メネット事業主任”が設置されなくなり、区としての統一プロジェクトは無くなりました。

          しかし、メネット活動が無くなったわけではありません。むしろ　“新しいメネット活動への展開”　に大きな

          期待が寄せられます。

第３「献  金  理  解」

          献金目標額は、理事方針で掲げている“西日本区の事業目標”です。

          今期は「献金０のクラブ」が「０」を。目指します。

          皆さんが献金の正しい理解を得るため、ＣＳ関連では　ＴＯＦ・ＦＦ・ＲＢＭ（国際統一事業）における、

          国際協会での使い道（用途）を明確に皆さんにお伝えできるよう努めて参ります。

          最後に今期の表彰基準です、種目別の献金１００％達成賞は廃止し、関連する４献金（ＣＳ・ＴＯＦ・ＦＦ・

         ＲＢＭ＜国際統一事業＞）が、全て100％達成されていることを前提に、基準を設定していますので、

         よろしくお願いいたします。

         顕著な取組み事例の推奨基準は①「ワイズ・YMCAのみならず地域社会と連携・協働し数値目標化された事業」

          ②「メネットの“アイデア”や“企画、発想力”そして、“良好なコミュニケーション能力“などを活用し,

        協調・協働を深めた「新規CS活動」などになります

              私も微力ではありますが、三方良し（メンバー良し・クラブ・部良し・地域良し）の精神で、

                             楽しく・懸命に、務めて参ります　1年間よろしくお願いします。

７月期の活動報告　　　 ＜祇園祭クリーン活動　ｂｙ　京都東稜クラブ他＞

新型コロナの影響で二年ぶりに祇園祭も本格開催。多くの人・人・人による賑わいの中

コロナ禍以前同様の通行止め・歩行者天国、屋台も多数出店。

しかし、この素晴らしいお祭りにふさわしくないのが、“ついついその辺に捨ててしまう”

誰かが捨てていると、そこにまた捨てられるゴミ“、ほっておくとすぐにゴミだらけになる。

でも、そのゴミをこまめに回収し、大きなゴミ袋を交換する。

これを繰り返すことで、不思議と人は捨てなくなる

クラブ活動の理念として「集めよう・素敵な心」をモットーにゴミ集めを繰り返す　

そしていつのまにか、メンバー一同が気持ちを一つにして汗を流す　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ｂｙ　京都東稜クラブ　三科ワイズ

素敵な報告ありがとうございました、私はこれこそが「ワイズなんだなあ」と嬉しくなりました
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ＥＭＣ事業 E M C 事業主任　塚本　勝己（京都ウエスト）

皆様！始めまして今期ＥＭＣ事業主任を拝命しました塚本勝己です。

今まで、事業通信を読んでいただいていましたか？

「あまり見ていなかったな～」とか、「ＥＭＣ事業主任は何してるんだろう？」ととか、

思っていた方も多いのではないかと考えました！

などを紹介して少しでも楽しんで読んでいただける様に工夫します！ 　

　                                              皆様もどこかに写ってるかも！    

この日は大雨の日でしたがーー

　　臨席できてよかったです。

ワイズ例会初参加のリーダーもおられました。

本当に皆様京都トップスの例会に一度行って下さい！

この規模すごいですよ！運営もしっかりしてますし、

心から思える例会でした。

ウエスティン都ホテルで開催されています。

＊中西部のＥＭＣフォーラムです。（7月）

この時ちょうど体調不良（〇〇〇）で、出席出来ませんでした、悔しい！＜申し訳ありませんでした＞

せっかく中西部の皆様に素晴らしいポスターまで作っていただいたのに出席出来ず、残念と言うしかありません

代わりに出席して交流をしました！感謝！

中西部の皆様と次回はしっかり交流いたします

これから延べ6回程度事業通信発信します。

西日本区1400名！仲間が増えればいいな！

そこで、今期は、EMC事業をもっと身近に感じて頂きたく思い、伺ったクラブの写真、地元のグルメ

＊阪和部部長公式訪問：大阪サウスクラブ・大阪泉北クラブ合同例会＆入会式＜7月５日（火）＞

＊京都トップスクラブキックオフ例会＆入会式（7月）

　　　　　　　　　ご入会おめでとうございます。

クラブとはこうあるべき！見習わなければ！と

ご入会おめでとうございます。

　　　　　◇右の写真 ・真ん中の正野部長

 　　　手前に写ってるのがリーダーの皆様！

　　　　　めちゃくちゃうれしそうですね！

代役として我が京都ウエストクラブのメンバーが

例会、入会式、シンポジウム等などに参加した時の写真

どんどん紹介してきたいと思っています。

その土地土地の食べたものを撮った写真、交流の様子を

　事業通信の主役は、ワイズメンズクラブの皆様です！
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国際・交流事業 国際・交流事業主任　小田哲也（福岡中央）

インフォメーション

大会スローガン

　　　　　　語ろうワイズの未来！ともに手を取り次の１００年へ

　

　 　

　

初めまして、国際・交流事業主任を務めます、九州部、福岡中央クラブの小田哲也と申します。

英語ができないくせに、国際・交流事業主任ということで、ちょっと戸惑っておりますが、皆さんのかゆい

とこに手が届く事業主任でありたいな・・・と思っております。

各クラブのみなさん！わからないことは各部の主査さんへ聞いてください！そこから小田がお手伝いします！

ワイズの醍醐味は交流！！いろんな交流が待っています！！記念例会、合同例会、交流例会、納涼例会、

部会、区大会、祝賀会などなど、クラブ内でのイベント、部でのイベント、西日本区でのイベント、アジア

太平洋地域で、イベントが盛りだくさん。

今年度は、ワイズ創立100周年、東西日本区に分かれて25周年の記念の年、いろんな特別企画が準備されて

います。今までよりちょっと足を伸ばして、楽しんでみませんか？？

新しい発見を求めて、チャレンジの年にしましょう！！小田も一緒にチャレンジします！DBC、IBC締結

もご希望があれば是非、仲人しますよ！また、お子さん、お孫さん、お知り合いを海外で研修！！と思われ

ていたら、iGo、STEPがあります。これを利用するのってチョーいいですよ！ぜひぜひ！！

では、楽しい一年にしましょう！今年度よろしくお願いします！

いまのところ、国際・交流関係で小田のところに入ってきている情報は・・・

① 大阪クラブとアメリカトレドクラブがIBD締結に向けて順調に進行中

② 京都トップスクラブと大阪茨木クラブがDBC締結に向けて準備中

③ 京都東稜クラブが北海道、東北エリアのクラブとDBC締結を希望中

④ 名古屋グランパスクラブの早川ワイズのお孫さんが STEP/iGoを活用し、海外短期研修・インターンシップを考え中

⑤ BF代表としてペルーのワイズメンご夫妻（Roxana Estherさんとそのご主人Tito Fernandoさん）

が11月6日から14日の予定で西日本区を訪問し、台湾で開催予定の設立100周年祝賀会に出席予定11月15日～17日台北

にてワイズメンズクラブ創立100周年祝賀会を開催予定

みなさんのクラブはいかが？？？
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